

Der Rektor lädt ein zur

Verleihung  
des Hugo Friedrich und  
Erich Köhler-Preises

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg



**UNI  
FREIBURG**

---

# Festakt zur Verleihung des Hugo Friedrich und Erich Köhler-Preises für Romanische Literaturwissenschaft

**Albert-Ludwigs-Universität Freiburg**  
**Dienstag, 27. Oktober 2015, 19.00 Uhr**  
**Haus zur Lieben Hand**  
**Löwenstraße 16, 79098 Freiburg**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit dem Hugo Friedrich und Erich Köhler-Preis ehrt die Albert-Ludwigs-Universität herausragende Forschungsarbeiten auf dem Gebiet der Romanischen Literaturwissenschaft. Der im Jahre 2009 wieder ins Leben gerufene Preis erinnert an das langjährige Wirken von Hugo Friedrich (1904-1978) und Erich Köhler (1924-1981), die nicht nur die große Tradition des Faches an der Universität Freiburg weiterführten, sondern diese weit über die deutschen Grenzen hinaus als Ort einer hervorragenden Romanistik bekannt gemacht haben.

Hierzu lade ich Sie herzlich ein.

Mit den besten Grüßen  
Ihr



Professor Dr. Dr. h.c. Hans-Jochen Schiewer  
Rektor



## **Programm**

Ansprache des Rektors  
Prof. Dr. Dr. h.c. Hans-Jochen Schiewer

### **Laudatio**

Prof. Dr. Andreas Gelz

### **Preisverleihung**

an Herrn Prof. Dr. Robert Fajen (Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg) für sein Buch  
*Die Verwandlung der Stadt. Venedig und die Literatur im 18. Jahrhundert (2013)*

Vorstellung der Festrednerin durch  
Prof. Dr. Hermann Herlinghaus

### **Festvortrag**

Frau Prof. Dr. Helene Harth (Berlin/Stettin)  
Selbstbewusste Diaspora. Igiaba Scego und die  
italienische Kolonialpolitik

### **Empfang**

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

Rektorat  
Fahnenbergplatz  
D-79085 Freiburg  
[www.uni-freiburg.de](http://www.uni-freiburg.de)